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会 長 挨 拶
会長　芹野　隆英

　会長になって、ロータリー
の奨学金・留学制度について
少し調べてみました。4つの
プログラムがあります。①
ロータリー青少年プログラ
ム、②ロータリー奨学金、③ロータリー平
和フェローシップ、④ロータリー米山記念
奨学金の4プログラムです。

①ロータリー青少年プログラムについて
　世界100カ国以上で実施されていて、15〜
19歳の学生が海外に滞在し、言語や文化を
学びながら、海外に友人をつくり、世界市
民としての自覚を養うことのできるプログ
ラムです。応募資格は日本国籍を有する国
内（地区内）の主に高校1年生2年生、交換
期間は1年間、現地での滞在費用と学費は
ロータリーが負担。交換なので、海外の学
生を受け入れる必要があります。

②ロータリー奨学金について
　外国で専門分野の勉強をしながら、国際
理解と国際親善を目的とする20歳以上の青
年男女に選考のうえ、給付されるものです。
公益財団法人ロータリー日本財団および国
際ロータリーのロータリー財団から1年間支
給されるものです。支給額は総額20,000US
ドルです。

③ロータリー平和フェローシップについて
　平和と開発の分野における仕事の経験を
する人を対象としています。毎年、世界各
地の名門大学にて修士号（年に50名まで）
と専門能力開発修了証（年に80名まで）を
取得するためのフェローシップ（奨学金）
がロータリー財団から授与されます。毎年、
ロータリー平和センター提携大学で学ぶ
フェローが世界中から選ばれ、ロータリー
からフェローシップ（全額支給の奨学金）
が授与されます。フェローシップには、授
業料・入学金の全額、滞在費（宿泊・食費）、
往復航空券、インターンシップと実地研修
の費用が含まれます。

④ロータリー米山記念奨学金について
　公益財団法人ロータリー米山記念奨学会
は、日本全国のRC会員の寄付金を財源とし
て勉学、研究を志して日本に在留している
外国人留学生に対し奨学金を支給し支援す
る、民間最大の国際奨学団体です。対象学
生によって異なりますが、1〜2年間、月額7
〜10万円支給。
　となっています。
　我々、佐世保RC会員にとって身近なよう
で、ちょっと分かりにくい部分もあります
が、このような機会にご自身のスマホで調
べてみたりしてはいかがでしょうか？すべ
ての皆さんに関わることのできる権利があ
ります。
　以上、会長挨拶とさせていただきます。

《本　　日》会員数 75名（出席規定免除 22名）・出席 52名・欠席 23名・（内免除者欠席 11名）・ビジター　　ゲ ス ト
0
1 名・出席率 81.25 ％

《 7月 3日》会員数 75名（出席規定免除 22名）・出席 51名・欠席 24名・（内免除者欠席 12名）・メークアップ 1 名・修正出席率 82.53 ％
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例 会 記 録
◯ロータリーソング「我等の生業」
◯卓話者
　長崎県立大学　経営学部　3年
　NGUYEN THI THUY（グエン ティ トゥイ）様

幹 事 報 告
幹事　古賀　久貴

1.ロータリー文庫運営委員会
	 委員長　野生司義光	さん
　ロータリー文庫からのお願い
　1. 今年度の新パスワードを、「添付資料1」

でご案内しております。
　2. 地区・クラブWEBサイトに「ロータリー

文庫WEBサイト」のリンクをお願いい
たします。

2.公益財団法人ロータリー米山記念奨学会
　ハイライトよねやま292号★
　2024年7月12日発行

3.第2660地区　ガバナー	 大橋　秀典	さん
　大阪関西万博関連事業実行委員長
	 パストガバナー　立野　純三	さん
　大阪・関西万博開幕祭のご案内
　開催日／2025年4月12日㈯
　　【受付】15：30〜【開会式】16：30開会
　　【懇親会】18：30〜20：30予定
　会　場／大阪国際会議場
　　【受付】5階ホワイエ
　　【開会式】5階メインホール

　　【懇親会】3階イベントホール
　参加費／ロータリアン・ご同伴者（ご家族）
　　　　　15,000円
　 各クラブでお取りまとめ、2024年12月6

日㈮まで

4.ガバナー	 石坂　和彦	さん
　地区危機管理委員長	 野口　　清	さん
　ロータリーファミリー委員長
	 德川　清隆	さん
　 「危機管理セミナー・ロータリーファミ

リーの集い」の開催（ご案内）
　1.日時／2024年8月3日㈯　12：30受付
　　　　　13：00開会　16：40閉会
　2.場所／東彼杵町総合会館
　　　　　教育センター2F　大会議室
　3.クラブ対象者／クラブ会長・幹事・
　　　　　青少年部門関係者、IAC顧問

5.地区社会奉仕委員長	 高比良耕一	さん
　「ロータリー奉仕デー 環境美化プロジェクト」
　 日本ロータリー環境保全統一事業協力依

頼について
　開催日／2024年9月8日㈰
　※ 予定にしておりますが、各クラブで変

更可

委員会報告
■親睦活動委員会	 委員長　福田　金吾
緊急連絡網のLINE公式
アカウント登録のお願い
　現在、クラブの緊急連絡網
は、 電 話、SMS、LINE、 こ
の3つを併用した形で運用を
行っています。過去は、電話連絡のみで実
施していたものですが、近年親睦委員長を
中心として本件の改革を行っていただいて
きたところです。しかし、連絡網の弱点と
して、伝達性の悪さや、多くの時間と労力
がかかる点がありました。
　そこで本年度より、国内で最も普及をし
ているLINEを活用した緊急連絡網の整備を
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行いたいと考えています。
　具体的な方法、詳細については、セルフ
ボックスに「緊急連絡網のLINE公式アカウ
ント登録のお願い」としてお配りしており
ますが、同意いただける方は添付のQRコー
ドを読み込んで、既に開設している佐世保
RCの公式アカウントを友だち登録お願いい
たします。
　また、初回登録時には事務処理の都合上、
お手数ですがひとことお名前を添えてメッ
セージを送信いただきますようよろしくお
願いいたします。
　最後に、LINEをご利用でない方を含め、
従来の電話連絡をご希望の会員は、ご面倒
ですが用紙の点線部以下にご記入の上、事
務局までご提出お願いいたします。(LINE
登録いただける方はもちろん提出不要です）
なお、ご不明な点、ご不安な点ありました
ら対応いたしますので、福田までお尋ねく
ださい。

■2023-24年度幹事	 大神　吉史
　 本 日2024年7月17日、2023
〜2024年度第13回最終理事監
事会を行います。
　場所／クッチーナクオーレ
　時間／18：30より
　会費／5,000円
　前年度理事監事対象者の方は、是非とも
お時間調整いただきまして、ご参加の程よ
ろしくお願い申し上げます。

ロータリー3分間情報
出席例会委員会、	クラブ会報・	広報委員会
	 樫村　剛司
　ロータリー情報・文献記録
委員会の吉田委員長よりご指
名いただきましたので、3分
間お時間をいただけましたら
幸いです。
　今回は、ロータリーの友「卓話の泉」よ
りご紹介をさせていただきたいと思います。

少し以前の号となりますが、コーチング・
ラボ代表理事石本ゆりさんの『心理的安全
性』の保ち方という卓話の記事が掲載され
ておりましたので皆様にご紹介をさせてい
ただきます。
　その中で、いいチームをつくる5つの鍵と
いうことが紹介されております。
　1つ目が　 「心理的安全」：何を言ってもば

かにされない、挑戦や行動がで
きる心理。自由に発言ができる。

　2つ目が　 「相互信頼」：信頼して仕事を任
せあえる関係性があること。

　3つ目が　 「構造と明確さ」：チームの目標
や役割分担に実行計画が明確に
あること。

　4つ目が　 「仕事の意味」：一人ひとりが自
分の与えられた役割に意味や価
値をきちんと見いだせること。

　5つ目が　 「仕事のインパクト」：自分の仕
事が組織内や社会にいい影響を
与えられているという意識があ
る。

　この中でも、「心理的安全性」をいかに保
つかということはとても重要と考えます。
　私は今、現場のリーダー向けに「チーム
ビルディング」という研修を行っています。
　その中で、重要としているのが、この心
理的安全性です。
　取り組みの簡単なご紹介ではありますが、
大きく2点。
　まずl点目が約40名ほどいるリーダーと3
か月に一度は、1on1として対話ミーティン
グを実施しています。その中でも、こちら
からの押し付け、否定はせずに自分自身が
やりたいこと、自分の夢、未来予測図を話
をしてもらっています。
　そして2点目が「ハートビーイング」とい
う取り組みです。
　こちらは、チームコミュニケーションを
作るために行います。その絶対的な原則は
心理的安全性となります。1つ目は、言わ
れてうれしくなるようなポジティブな言葉、
周りを明るくするような表情や態度、行動
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を表す単語をできるだけ多くハートの内側
に記入します。
　2つ目は、言われて嫌なネガティブな言葉、
周りを暗くする表情、態度、行動を表す単
語をハートの外側に記入します。
　この出来上がったハートビーイングを皆
で共有し、1日の中で、メンバーに対して、
またメンバーの間の中で、元気が出る言葉、
癒される言葉、笑顔になれる言葉、感謝の
言葉、やる気が出る言葉、そのようにチー
ムの中で雰囲気がよくなることが、「心理的
安全性」の第一歩となると思います。
　以上で本日のロータリー3分間情報でし
た。ご清聴ありがとうございました。

慶　　　　祝
	 出席・例会委員会　境　　竜馬
○出席100％表彰
　松尾　文隆 さん（18回）

ニコニコボックス
親睦活動委員会　松本　祐明 

芹野　隆英 会長、古賀　久貴 幹事
池田　真秀 副会長、指山　　立 副幹事
内海　暢邦 さん、福田　金治 さん
橘髙　克和 さん、山口　健二 さん
出端　隆治 さん、廣瀬　章博 さん
納所　佳民 さん、増本　一也 さん
安福　竜介 さん、岩崎　正俊 さん
中村　徳裕 さん、安部　雅隆 さん
船越　　温 さん、坂根　　毅 さん

　長崎県立大学 留学生 グエン ティ トゥイ
（NGUYEN THI THUY）様の卓話に期待し
てニコニコします。

松尾　文隆 さん
　出席100％表彰、ありがとうございます。

◇
ニコニコボックス 本日合計 19,000円
 累　　計 142,000円

卓　　　　話
「留学機会を得られて、今思うこと」

長崎県立大学　経営学部　3年
NGUYEN	THI	THUY
（グエン	ティ	トゥイ）様

　私はベトナムのクァンナム
省出身のグエン ティ トゥイ
と申します。現在、長崎県立
大学で経営学を専攻し、将来、
日本とベトナムの架け橋にな
りたいと考えています。
　子供の頃、両親が離婚し、母が一人で私
たち三人を育てました。家計が厳しく、姉
と弟は中学までしか通えませんでした。私
は10歳から日本のNGOが支援する児童養護
施設「希望の村」で育ち、支援を受けてき
ました。家族と離れて暮らす寂しさはあり
ましたが、明るい将来を送るために、毎日
全力で頑張りました。その結果、学業では
毎年良い成績を収め、「希望の村」のリーダー
として活動しました。
　高校卒業してから、ダナンの大学に合格
して進学しましたが、生活費と学費を稼ぐ
のは大変で、結局金銭面で大学を続けられ
ず、退学してしまいました。退学後、良い
職を見つけられず、レストランのアルバイ
トで生活がやっとでした。あまり希望の持
てない日々を送っているとき、五島日本語
学校への留学の話を聞き、自分の夢を実現
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するために、日本留学を決意しました。2年
間日本語学校で学び、日本文化に触れる中
で、日本に長く残りたいと思い、長崎県立
大学に進学しました。
　現在、大学で経営学を専攻しており、主に、
経営学、マーケティング戦略、日商簿記な
どの専門科目を学んでいます。特にゼミで
は、陶器事業の廃棄問題を解決するための
プロジェクトに取り組んでいます。廃棄さ
れた陶器をスマホケースやピアスに再利用
する商品開発を通じて、環境意識や問題解
決能力を向上させています。
　私は、家族を幸せにすること、「希望の村」
を支援して子供たちが不自由を感じないよ
うにすること、そしてベトナムの経済発展
に貢献することの3つの夢があります。この
夢を実現するためには、大学卒業後に日本
の企業に就職したいと考えています。特に
物流や製造業に関心があり、これらの企業
で働き、経験を積みながらスキルを向上さ
せたいと考えています。効率的なサプライ
チェーン管理や製造プロセスの改善に取り
組む中で、実践的なビジネススキルやコミュ
ニケーション力・リーダーシップを身につ
け、国際ビジネスの現場での課題解決に挑
戦したいと思っています。さらに、自分の
視野を広げるために、日商簿記や販売士、
TOEICなどの資格取得を目指しています。
　日本留学の機会を得たことは、私にとっ
て非常に貴重なチャンスです。留学を通じ
て、日本人と直接交流し、日本文化に触れ
る機会が増えることで、自分の視野を広げ
ることができます。この経験は、将来、日
本とベトナムの架け橋となるための重要な
基盤となると考えています。困難な状況は
自分だけにあるのではなく、世の中には数
多く存在するから、物事を諦める理由には
ならないと思うようになりました。また、
努力を続ければ必ず良い道が見つかると信
じ、どんな状況に置かれても、自分の人生
を諦めないことが重要だと考えるようにな
りました。
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クラブ会報・広報委員会 委 員 長：内海　暢邦　　委　員： 中村　徳裕・樫村　剛司
副委員長：永瀬　徳豊　　 　　　　村島弘二郎

＊今後の例会予定＊ 
 7月24日 新会員卓話　共立自動車学校
 長島正太郎 さん
　　31日 文月例会

＊西海学園高等学校インターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊長崎国際大学ローターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊ 西海学園IAC、長崎国際大学RACにご出席されますと、 
メークアップにもなりますのでご活用ください。

＊ RACへご出席される方はお食事の要・不要の確認をい
たしますので、事務局までお知らせください。

（今週の担当：永瀬　徳豊　カメラ担当：内海　暢邦）


